



Erfahrungsbericht von Dr. Willi Petracek und Lisi Kahofer!

Dieser wunderschöne Langhaarschäferhund stand im Februar 2011 kurz vor dem Einschläfern. Seine Besitzer wollten ihn von seinem Leiden erlösen, da es nicht mehr „hundgerecht“ war mit anzusehen, wie der Hund sich den ganzen Tag kratzte und dabei hilfeschmend winselte - noch dazu die offenen Stellen auf der Haut und der Geruch. Zu diesem Zeitpunkt war der Hund 7 1/2 Jahre alt. Die Besitzer versuchten alles um dem Tier zu helfen: Es wurden 1 1/2 Jahre lang

tierärztliche Behandlungen (Shampoos, Salben, Cortisonspritzen, Diätfutter, Allergie-Bluttests (die immer negativ waren), etc.) durchgeführt, doch nichts schien zu helfen.

Anfang Februar rief mich die Familie völlig verzweifelt an, und fragte mich, ob es vielleicht Sinn machen würde den Hund auf Pet-Fit umzustellen, weil sie alles versuchen möchten um den Hund vor dem Einschläfern zu bewahren. Ich dachte mir, dass

es natürlich kein Problem wäre einen "üblich" belasteten Hund umzustellen. Als ich dann das Tier sah, war ich sehr erschrocken, denn der Hund hatte auf seinem Körper kein "Unterfell" mehr sondern nur noch eine verdickte Lederhaut und einige Haare, die sich anfühlten wie Borsten. Ich konnte meine Tränen nicht zurückhalten, da die Kinder der Familie mich baten ihren Hund zu helfen, denn er sei so arm.



Der Hund wurde dann mit diesem Tag, 08. Februar, auf Pet-Fit umgestellt.

Unterstützend zur Nahrungsumstellung empfahl ich der Familie einen Fachtierarzt für Homöopathie aufzusuchen, da das Tier offensichtlich noch eine zusätzliche Unterstützung brauchte. Die Familie hielt sich genau an die Umstellungsanleitung und suchte auch den von mir empfohlenen Tierarzt auf, der das Tier unterstützend homöopathisch behandelte.

Gleich nach der ersten Woche konnte man eine sichtbare Besserung der Haut erkennen. 2 Wochen später waren die Wunden zugeheilt und der Geruch fast weg. Die Haut begann zu schuppen und wurde dünner und elastischer. 4 Wochen später konnte man beobachten wie die Haut immer schöner wurde und am Rücken der Haarwuchs wieder einsetzte. Am 13.07.2011 war die Haut völlig schuppenfrei, die Haare begannen zu glänzen und sind jetzt flauschig. Als ich die Familie Ende August besuchte lief mir dann ein wunderschöner Langhaarschäferhund entgegen und forderte mich auf mit ihm zu spielen. Die Kinder der Familie waren überglücklich und fielen mir dankend um den Hals. Sie können mit ihrem Hund wieder spielen, bürsten und kuscheln.



Die Besitzerin des Hundes schrieb mir diesen Satz: "Es ist kaum zu glauben aber Dank VR Dr. Wilhelm Petracek, Fachtierarzt für Homöopathie, und Pet-Fit geht es unserem vierbeinigen Liebling wieder gut."

Im Namen aller Tierbesitzer möchte ich ein herzliches Dankeschön an die Firma Pet-Fit richten, die es möglich macht unsere vierbeinigen Lieblinge chemiefrei und artgerecht zu füttern.

Mit herzlichen und tierlieben Grüßen
Elisabeth (Lisi) Kahofer

